

A nos Lecteurs

A partir du 1er juin 1905 le prix de l'abonnement de cette revue, "LE PRIX COURANT," sera porté à \$2.00 pour les abonnés résidant en dehors de la Cité de Montréal et à \$2.50 pour ceux de Montréal et des Municipalités environnantes, desservis par les facteurs des Postes. **Il ne sera fait absolument aucune exception.**

Il y a quatorze ans, alors que les prix d'abonnement ont été fixés à \$1.50 et \$2.00 respectivement, "LE PRIX COURANT" était publié à 16 et parfois 20 pages. Depuis longtemps déjà il n'a pas moins, chaque semaine, de 60 et 70 pages et, deux fois par an, un numéro spécial d'environ 180 pages est adressé à ses lecteurs. Le coût de publication a dû nécessairement croître dans des proportions au moins équivalentes.

Nous avons l'espoir que nos lecteurs se rendront compte de l'opportunité de cette légère augmentation du prix de l'abonnement, en comparant "LE PRIX COURANT" à des publications similaires de moindre importance qui ont, depuis longtemps, porté à \$2.00, \$2.50 et même \$3.00 le prix qu'elles réclament de leurs abonnés.

"LE PRIX COURANT," nos lecteurs le savent, n'a rien à perdre à la comparaison avec ses confrères de langue française. Les renseignements qu'il donne à ses lecteurs, sont puisés aux meilleures sources et toujours exacts, dignes de confiance.

"LE PRIX COURANT" n'est guidé dans ses articles de rédaction que par l'intérêt public. Il n'attaque pas les institutions, parce que celles-ci ne lui donnent pas le patronage de leur publicité, et il ne fait pas l'éloge de celles qui ne méritent pas une entière confiance. C'est ainsi qu'il entend mériter lui-même la confiance de ses lecteurs.

Dans le passé les dépenses de collection du montant de l'abonnement ont atteint un chiffre élevé. Afin d'éviter ces dépenses, à l'avenir, **le prix de l'abonnement sera invariablement exigé d'avance**; c'est d'ailleurs la pratique suivie par toutes les publications placées sur un bon pied et notre passé est un sûr garant que vous n'avez aucune raison de craindre de payer d'avance.

Afin que nos lecteurs ne ressentent pas trop lourdement l'augmentation du prix de l'abonnement et, en même temps, pour reconnaître leur assistance dans le passé, nous avons décidé de leur offrir une prime que, nous en sommes certains, ils recevront avec une véritable satisfaction, car jusqu'ici, aucune prime semblable ne leur a été offerte dans des circonstances similaires.

Si ceci vous intéresse, écrivez-nous une carte postale et nous vous indiquerons comment vous pouvez obtenir cette prime.

Souvenez-vous qu'à partir du 1er juin 1905 l'abonnement sera, pour tous, de \$2.00 ou \$2.50 par année, selon le cas, et que le prix en sera payable absolument d'avance.

Adressez tout simplement

"LE PRIX COURANT,"

MONTREAL, Canada.